

# RESKRIM

## Tokoh Muda Anggota DPR RI Asal Surabaya Apresiasi Polda Jatim Sukses Laksanakan Ops Lilin Semeru 2024

Achmad Sarjono - [SURABAYA.RESKRIM.ID](http://SURABAYA.RESKRIM.ID)

Jan 3, 2025 - 23:00



SURABAYA - Tokoh muda asal Surabaya, Arizal Tom Liwafa memberikan apresiasi dan pengakuan atas kinerja Polri khususnya Polda Jawa Timur dalam menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas).

Menurut Tom Liwafa yang kini anggota DPR RI dari Fraksi PAN yang dipilih pada Pileg dari Dapil Jatim I ini, Polda Jatim yang berkolaborasi dengan TNI dan pemerintah daerah setempat dinilai sukses mengawal beberapa agenda Nasional bahkan Internasional selama tahun 2024.

"Dari mulai Pilpres, Pileg, Pilkada hingga agenda Internasional di Bali, saya rasa Polda Jatim sangat konsisten mendukung sesuai tugas pokok fungsinya yaitu pengamanan," ujar Tom Liwafa saat dihubungi melalui selular, Jumat (3/1/25).

Menurut Tom Liwafa, beberapa konflik memang terjadi di beberapa wilayah di Jawa Timur saat Pilkada serentak 2024 yang lalu.

Namun, lanjut Tom Liwafa konflik tersebut tidak sampai berkepanjangan dan bahkan notabene dapat segera diredam.

"Ini bukti kerja nyata Polri yang bersinergi baik dengan TNI dan stakeholder dalam mencegah dan mengatasi potensi konflik sosial yang ada," tambah Tom Liwafa anggota DPR RI PAN terpilih Dapil Jatim I ini.

Begitu pula saat pengamanan libur Natal 2024 dan tahun baru 2025, Polda Jatim yang mengerahkan lebih kurang 15.000 personel gabungan juga dinilai sukses memberikan jaminan keamanan bagi masyarakat.

"Selain saya lihat sendiri, saya juga dengar pengakuan dari para Pendeta dan pengurus gereja, bagaimana perhatiannya aparat Kepolisian dan TNI dalam memberikan pelayanan keamanan saat ibadah Natal," jelasnya.

Tom Liwafa menyebut Polri dalam hal ini Polda Jawa Timur dan jajarannya telah matang dalam mempersiapkan kegiatan pengamanan.

"Dari cara mempersiapkannya saja tentu kita sudah bisa menilai, sejauh mana Polri ingin memberikan jaminan keamanan di tengah masyarakat," ujar Tom Liwafa.

Masih kata anggota DPR RI dari Fraksi PAN ini, terbukti Jawa Timur yang katanya rawan konflik saat Pilkada, rawan gangguan Kamtibmas saat event - event besar, pada tahun 2024 semua dapat dikendalikan.

"Saya apresiasi Kapolda, Kapolres dan seluruh jajaran anggota Polda Jatim, TNI, Pemerintah Daerah dan seluruh komponen masyarakat atas soliditas dan sinergitasnya sehingga terwujud Jatim Kondusif," pungkasnya. (\*)